



suis venue prendre des douches plein de fois, je connais tous les gens ici.

- Moi, je suis au Samusocial depuis octobre et je connais DoucheFLUX depuis ce moment. Je trouve que c'est une très chouette ASBL et je trouve ça bien, cette journée de la femme. Ça me permet aussi de rencontrer d'autres femmes, de faire des activités ensemble. Moi je fais l'activité « Expressions » avec des cartes. ça me donne la possibilité de parler, de m'exprimer et aussi de m'aérer la tête. On n'a pas toujours l'occasion, dans la rue, de faire des activités, de prendre soin de soi comme on voudrait.

- Je savais qu'il y aurait cette journée ici aujourd'hui, car à La Fontaine, ils ont distribué des prospectus pour l'annoncer. J'ai pris beaucoup de prospectus et j'ai distribué à des copines et à d'autres femmes.
- C'est très propre, mais je n'ai pas encore pris de douche ici, mais pourquoi pas. Je viendrai le mercredi après-midi, car les autres jours il y a des hommes et ça, ça ne va pas du tout !

Propos recueillis par Melody Navez

LES GENS DISENT N'IMPORTE QUOI, IL NE FAUT PAS LES ÉCOUTER !

Un père discute avec son fils. Son fils dit toujours : « Que vont penser les autres ? »

Un jour, le père et le fils font une balade avec leur âne.

Le père monte sur l'âne et le fils marche à côté. Son fils dit : « Que vont penser les autres ? »

Ils passent devant un groupe de femmes et le groupe d'interpeller le père : « Vous n'avez pas honte de laisser votre fils marcher et vous sur le dos de l'âne ? »

Alors le fils rétorque à son père : « Vois-tu ce que les gens pensent de nous ? »

Suite à cela, ils changent de position, le fils monte sur l'âne et le père marche à côté. Le fils dit : « Que vont penser les autres ? »

Après avoir marché pendant un long moment, ils passent devant un groupe de personnes âgées.

L'aînée d'entre elles prend la parole et s'adresse au fils : « N'as-tu pas honte de laisser ton père marcher alors qu'il est vieux ? De nos jours, les enfants n'obéissent plus aux parents. »

À nouveau, le fils interpelle son père : « Tu vois ce que les gens disent de nous ? »

Le père demande à son fils de monter avec lui sur l'âne. Son fils dit : « Que vont penser les autres ? »

Continuant leur balade, ils rencontrent un groupe de protection des animaux.

Un des militants leur dit : « Comment pouvez-vous être à deux sur cet âne ? Cet âne souffre de porter du poids ! »

Le père décide avec le fils de porter l'âne sur leur dos. Le fils dit : « Que vont penser les autres ? »

Sur leur passage, des gens pensent avoir affaire à deux fous et appellent une ambulance.

Les ambulanciers embarquent le père et le fils.

Conclusion du père au fils : « Tu vois le résultat, quand on fait attention à ce que les gens racontent sur toi ? »

Mohammed Tabib

